

2016春季生活闘争方針を決定！ JR連合「第28回中央委員会」

JR連合「第28回中央委員会」は2月3日、ホテルグランヴィア大阪において開催された。開催にあたり西労組荻山委員長より歓迎の挨拶があり、その後JR九州労組吉田春菜中央委員を議長に選出し、盛大に行われた。



先ず、松岡会長からは、「安全確立に向けた取り組み」「2016春季生活闘争について」「組織強化・拡大」「民主化闘争の完遂」「政策課題解決に向けた取り組み」「参議院議員選挙」について、それぞれの課題を真摯な討論で決定して欲しいと

の力強い挨拶があった。議事運営委員会からは、一部議案の見送りの提案があり中央委員了解の下、議事が進められた。



発言する神田特別中央委員

JREユニオンからは、神田広栄特別中央委員が、「JR連合の春闘方針に則り進めて行く。東日本の中で組織拡大をしていかなければならない。東日本の若手社員の仕事に対する姿勢や労働組合に対する認識の甘さに苦言を呈し、その上で、会社の中、組合の中でも教育が非常に大切であり、その場をどうやって作って行くか。我々としてのアピールをしっかりとやっていかなければならない。JR連合をはじめ、各単組の支援、協力を今後とも宜しく願いたい。」と力強い発言がされ、会場から

盛大な拍手があった。そのほか、会費未納問題ではJR連合執行委員会において引き続き話し合いを行っていくとした。

委員会は、当面する課題について議論されたのち、提起された方針は満場一致で承認され、JR連合「2016春闘」がスタートした。

JREユニオンは、JR連合の旗のもと「2016イースト春闘」の確立と勝利を目指します！ 2.13中央委員会を成功させよう！